

**la
communion
avec Dieu
dans la
nouvelle
alliance.**

*écrit par : Kevin salazaku lugangu
adresse: , kevinancesalazaku@gmail.com*

introduction

Le monde que nous vivons, c'est l'éternel Dieu qui est le fondateur, et le souverain à lui seul appartient, la gloire, l'honneur, la louange, c'est par lui que toute chose a été créé, on se retrouve dans un monde où plusieurs sont de Dieu, mais il adorent plus Dieu, le monde est remplie de divinité, plusieurs se perdent, plusieurs se crée leur propre chemin, certaines même sont dans l'inconscience, plusieurs ont perdu la vraie communion envers Dieu, nous allons le découvrir ensemble, sur cette ouvrage, LA COMMUNION avec DIEU dans LA NOUVELLE ALLIANCE.

Parlons de la communion avec Dieu dans la nouvelle alliance.

Ton corps est le temple de Dieu et du saint esprit, Dieu est jaloux de tout ce qui n'honore pas son nom dans ta vie, car sa gloire est automatiquement repousser. Dans l'ancienne alliance, tout se passait dans le temple de l'éternel, mais aujourd'hui ce n'est plus le cas ce n'est plus notre corps qui est devenu le principal temple car lui-même Jésus l'a dit en parlant de son corps, détruisez le temple et dans trois jours elle sera au pied. A savoir que aujourd'hui tout est en toi tout siège en toi, c'est parmi les choses que Jésus est venu nous apporter, à rétablir la vraie communion qui se trouve en nous, parce que l'église a

*été créé, après l'ascension de Jésus,
il a d'abord rétabli la communion,
envers Dieu, en nous montrant, car
Jésus est notre vrai modèle, notre
maître, ce pour cela en tant que
enfants de Dieu évite dans ta vie
toute sorte des choses qui n'honore
pas Dieu dans ta vie, car Dieu doit
être la bienvenus ,ce par la que le
chose vont commencer a fonctionné,
notre Dieu est saint,et jaloux comme
il a déclaré dans sa parole, faut bien
entretenir ton corps, c'est le temple
du saint esprit, tu es sensé de
dégager un bon parfum, éloigne de
toi toute chose qui n'honore pas
Dieu,*

**comment entrer dans cette
communion avec Dieu**

En regardant dans l'ancienne alliance comment a été la vie de sacrificateur, il était obligé d'éviter toute chose qui pouvaient leur souiller à la moindre erreur même certains mouraient directement, un sacrificateur est celui qui est au service de Dieu pour les peuples, dans le temple, dans l'expiation, présenter les sacrifice,.. pour plus de compréhension allez lire dans le livre de Lévitique, y'avais que le peuple de lévite qui était mise à part pour exercer le sacerdoce, mais aujourd'hui par la nouvelle alliance Jésus Christ est venu comme sacrificateur et prophète, grâce aux prix du sang nous sommes déclaré, aujourd'hui, comme une nation et

peuple des sacrificateurs, et des prophètes, Donc aujourd'hui tous nous sommes des sacrificateurs et en même temps des prophètes, si nous regardons bien comment vivez un sacrificateur dans l'ancienne alliance, nous allons constaté, que, la priorité était d'être au service de gens envers Dieu, et à être au service de Dieu, à vivre dans une vie de sanctification, éviter toute sortes de choses qui peuvent souiller le corps, et le temple, et aussi la grande priorité était de suivre à la lettre tout ce qui sortez de la bouche de Dieu, les instructions de Dieu était une grande privilège, même Jésus sur terre en tant que sacrificateur il a respecté toutes le recommandations

de l'éternel, car c'est le devoir principal d'un sacrificateur. A savoir Aujourd'hui moi et toi en tant que sacrificateur de l'éternel tu est obligé de suivre a la lettre les instructions de Dieu en évitant , toute sorte des choses qui peuvent nous salir, parceque dans les yeux de l'éternel nous sommes des sacrificateurs, comme preuve aujourd'hui pour demander pardon a Dieu, tu peux être dans ta chambre, sans aller aux, temple, où l'église, dans l'ancienne on n'avait pas droit de faire ça fallait aller présenter ton, sacrifice au temple en fin que les sacrificateur le présente à Dieu, aujourd'hui tu peux être dans ta chambre tu prie, mais aussi tu peux aussi Priez pour

les péchés des autres, plaider en leur faveur, ça fait de toi un sacrificateur, tu peut exercer le service de Dieu comme tu le veut, et sans problème, parceque spirituellement Dieu sais que tu es un sacrificateur, par son fil Jésus Christ Dieu nous a fait grâce d'être appelé sacrificateur, maintenant ton propre corps est le temple, faut bien l'entretenir, bien en prendre soins, anfin de faciliter la manifestation, de la gloire, de Dieu en nous et encore pour qu'il se révèle en nous enfin de marcher ensemble.

la première de chose à savoir nous sommes des sacrificateur, nous devons vivre comme des sacrificateurs en exerçant le

***sacerdoce, en faisant ceux
qui est de droit pour un
sacrificateur , ce parmi les choses
qui nous permet d'entrer en
communion avec Dieu .***

*Dans la communion de la nouvelle
alliance nous sommes déclaré en
tant que génération des prophètes,
nous savons déjà qui est un
prophète, et quel est son rôle,
aujourd'hui selon les écritures nous
sommes une génération des
prophètes pour la moisson du
temps de la fin, un prophète est une
personne qui a la capacité de
différencier le temps, et les
saisons, il est la bouche de Dieu, un
instrument que Dieu utilise pour
parler à son peuple, il peut entendre*

*Dieu , entrer en conseil de Dieu,
tout, et il annonce aux autres, il a
aussi comme rôle d'être un
protecteur, aujourd'hui on
entreprends le rôle, et tâche d'un
prophète, Dieu nous a fait grâce, à
travers Jésus, et il nous a envoyé le
saint esprit dans l'ancienne
alliance, il y'avais que le prophète
qui avait droit d'être remplie du
saint esprit de la part de Dieu,
mais aujourd'hui dans chaque
personne, il suffit de croire et
d'accepter nous recevons le saint
esprit, dans chaque personne se
trouve cette capacité d'exercer
comme un prophète par la vertu du
saint esprit, Dieu par sa grâce, il
nous a fait une génération de
sacrificateur et des prophètes,*

*l'homme actuellement devant Dieu
même si tu l'ignore Dieu nous
considère déjà comme de
sacrificateur et prophète. En lisant
déjà du début jusqu'ici l'esprit de
Dieu te pousse déjà à comprendre
ce n'est pas de ta volonté mais c'est
dans la volonté de Dieu ce lui qui
qui l'a voulu ainsi,*

**La deuxième et dernière chose
pour entrer en communion avec
Dieu, nous sommes des
prophète, aujourd'hui on peut
tous exercer le rôle d'un
prophète, sur nos, famille, dans
le nations, etc... la deuxième
chose qui nous met en
communion avec Dieu ,
considère toi comme un
prophète, ...**

" tu est le prophète de ta vie "

conclusion

pour vivre la vraie communion envers l'éternel ton Dieu, tu dois accepter cette ton héritage à être un sacrificateur et prophète, aujourd'hui tous nous sommes appelés à monter a la montagne pour parler avec Dieu comme un prophète, laisse moi te dire tout est possible pour toi maintenant,sois sacrificateur, tu a la capacité d'entrer en service envers les autres, à faire les sacrifice,et à apporter les fardeaux , alors tu verras tout fonctionnera à merveille,car Dieu nous a tous fais grâce de s'approcher de lui et lui vers nous, soyons juste des sacrificateurs et des

prophètes.